#### ましれだしりっこうようちゅうがっこう **岸和田市立光陽中学校**

# 校長室より



2024年8月26日

たが、なっやす。 長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み中は、夜遅くまで起きていたり、ダラダラとした時間を過ごしたりしていた人がいたことと思います。まずは、生活リズムを整えてもらいたいと思います。

そして、長い 2学期には、授業に積極的に取り組んでほしいと思っています。1・2年生は課題テスト、3年生は 数回の実力テストや「大阪府チャレンジテスト」などで夏休みの頑張りを発揮できることを願っています。

また、体育祭や合唱コンクールなどの大きな行事があります。クラスの仲間と協力して取り組む楽しさや難しさなどを感じることと思います。 互いに支えあい、思いやりをもって、話し合いながら、いい思い出づくりをしてもらいたいと思います。

## お花の植え替え

8月24日 (土) に、花ボランティアの方々と剣道部の有志のみなさんとで、プランターの花の植え替えをしました。 夏の暑さで枯れてしまっていた花が、きれいな色とりどりの花に変わりました。

業化委員のみなさんが、いつも水やりをしてくれますので、きれいな花がずっと見られることと思います。協力してくださったみなさん、ありがとうございます。



### せいふく 制服エンブレムの決定

次年度の1年生から、制服がブレザーに変わります。現在、制作 を進めているところです。

生徒には、エンブレムを考えてもらっていました。その中で、生徒アンケート等で厳選した結果、3年生の作品である左のエンブレムに 決定しました。光陽中学校を表す K の下には、学年カラーの赤・青・緑を使い、校訓である「自主・創造・協調」を表してくれました。

### サッカーボールをいただきました

日本教育公務員弘済会大阪支部のスポーツパックに応募したところ、当選しました。その結果、サッカーボール 11球をいただきました。体育の授業や昼休みの貸し出しなどで活用したいと思います。